
 
 
  

 
XLIX Legislatura 

 
DEPARTAMENTO  

PROCESADORA DE DOCUMENTOS 
 

Nº 1659 de 2023 
 

 

S/C  Comisión de 
Derechos Humanos 

============================================================================================= 
 

AUDIENCIAS 
 

Versión taquigráfica de la reunión realizada 
el día 6 de diciembre de 2023 

 
(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Óscar Amigo Díaz.  

 
Miembros: Señoras Representantes María Fajardo Rieiro y Verónica Mato y señor 

Representante Eduardo Lust Hitta. 
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SEÑOR PRESIDENTE (Óscar Amigo Díaz).- Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

En el orden del día figura la asistencia de una delegación del Gremio Estudiantil del 
Zorrilla (GEZ). Venían para realizar una exposición ante esta Comisión, pero nos avisaron 
que no podrán asistir por situaciones particulares de su propia integración. Y, a su vez, 
nos plantean que mantienen el interés de visitarnos, a pesar de que hoy no pueden venir 
hasta acá. 

Intentaremos armar la última reunión que tenemos en el año. Está pendiente la visita 
de la delegación de Usuarios ASSE San Luis y Cuchilla Alta, que tampoco pudo venir 
hoy; ya nos había notificado con anterioridad su ausencia para el día de hoy. Si es 
posible, los recibiremos el miércoles 13. Y queda el apunte para la visita de la delegación 
del liceo Zorrilla. 

Vamos a esperar un momento a que llegue la diputada Matos para tratar un tema 
que tenemos pendiente. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

——Ahora que está la diputada Mato presente, reitero -para que quede en la versión 
taquigráfica- que la delegación del GEZ no pudo venir a la Comisión por una dificultad en 
la composición del grupo que asistiría, pero de todas formas nos manifestaron su interés 
en ser recibidos en una instancia posterior. 

En cuanto a la visita de la delegación de Usuarios ASSE San Luis y Cuchilla Alta, ya 
nos habían avisado que no iban a poder concurrir el día de hoy. 

Por otro lado, la Embajada de Irán nos solicitó ser recibida por la Comisión. Previo a 
la llegada de la diputada Mato hablamos entre los demás integrantes de la Comisión y 
pensamos que quizás sea necesario llegar a un acuerdo entre todos para definir la visita. 
En principio, el criterio que manejamos fue el de recibirlos para que ellos puedan ser 
escuchados, como nos solicitan. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota) 

——Cuatro por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

Se levanta la reunión. 
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